

En 2018, l'[AÉROPORT DE BERGERAC](#) a connu une baisse de fréquentation de 9% . Avec moins de 290.000 passagers sur l'année, c'est la première baisse de fréquentation enregistrée en 3 ans, alors que la structure était jusqu'alors en constante augmentation d'activité. Bergerac doit donc trouver de nouveaux débouchés et pour cela veut développer des vols intérieurs. Il s'agit d'augmenter les rotations hebdomadaires vers Nice, un vol le lundi et un autre le vendredi avec un prix de départ de 58 euros et proposer une nouvelle liaison avec Lyon les mardis et jeudis. www.bergerac.aeroport.fr